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Anfrage 0625/2016 zur Sitzung  am 25.05.2016 

 
Städtische Vollstreckungskosten für Rundfunkgebühren (Mainzer Bürgerfraktion) 
 

 Nachdem die Verwaltung, in Person des Bürgermeisters Beck, die mündlichen 
Nachfragen zu unserer Fraktionsanfrage Nr. 0462/ 2016 leider nur ausweichend 
beantwortet hat, fragen wir nachfolgend nochmals an: 

 

 

1) Wie hoch sind die städtischen Vollstreckungskosten für die Rundfunkgebühr in 
den Jahren 2013, 2014, 2015 und 2016? 

2) Wie viele dieser Maßnahmen sind erfolgreich gewesen? 

3) Welche Kosten mußte letztendlich die Stadtkasse tragen, bei denen die Zwangs-
vollstreckungen der Rundfunkgebühren erfolglos waren? 

 
 
 
 
 
Prof. Dr. Jürgen von Stuhr 
Fraktionsvorsitzender 
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